

# Marine a du mauvais sang à se faire !

Hier, dimanche 23 mars, à 20h tapantes, la lugubre nouvelle envahit les ondes et les écrans : c'est la **Bérézina électorale** pour le pilier de la 2<sup>ème</sup> Internationale, pour le pouvoir menchevik Elyséen...

Sur ce, bien sûr, branle-bas de combat toute la nuit au 16, rue Cadet – 75009 – cedex 9, l'antre du Grand Orient de France. Nous tenons de bonne source que la cohue des Frères jaillis des hamacs<sup>1</sup> fit tout d'abord désordre : Grand Maître, maîtres Parfaits, Secrets, Hauts Gradés, et le tout-venant des « fellows of the craft » (compagnons) n'y retrouvaient pas leurs gants et tabliers !

Heureusement, **un Vénérable** – qui tient à conserver l'anonymat – sortit d'on ne sait où un Chofar<sup>2</sup> et en émit une Teqiah<sup>3</sup> véritablement magique. Alors, l'Orateur, invoquant les mânes d'Arthur Groussier, improvisa la Planche (Morceau d'Architecture) que réclamait le salut de l'Ordre des fils de Salomon, le reste du “Convent de crise” restant tout au long figé dans le Signe de Détresse.

Il fut en effet révélé ceci : qu'un Frère zélé, et expert en sondages et thèmes astraux, avait réussi à subtiliser le bulletin de vote même de Marine ; qu'il en avait prélevé aussitôt l'A.D.N. de l'électrice. Or, l'exégèse symbolique qui s'ensuivit du précieux Acide Désoxyribo-Nucléique, mit à jour rien moins qu'une bombe sociale : **Marine a du sang Arabe** ! On ne sait si elle descend d'une mère violée en 732 à Poitiers par un Sarrasin, ou si elle venait d'abuser du couscous avant d'entrer dans l'isoloir ; mais peu importe ! « Doléances des Loges fait verdict des Urnes ! ».

L'important est que le Président de notre belle France était hier dans une déroute totale, et que ce matin 24 mars au son du coq, le voilà muni comme par miracle de l'arme absolue pour défier la « bête immonde », anéantir les Fascistes qui étaient sur le point de tuer la République. Oui, rien de plus facile donc, dimanche prochain, de faire triompher la patrie des Lumières.

Vite, François, mets en route tout de suite **l'Opération « ADN-Sarrasin »** ! Plonge à pleines mains dans les fonds secrets, rameute à ce prix ton armée de Pédagos, celle des Intermittents de la Culture et tes brigades de dévoués Éboueurs : tous vont se ruer jusqu'au moindre hameau pour y clamer ton bon plaisir : qu'un décret souverain de ta plume expédie la bâtarde Marine à Riyad !

As a result, ce qu'on crut jusqu'ici impossible va se produire comme par enchantement : l'entrée de la France, de l'Europe, du Monde, dans l'ère définitive de l'Humanisme !

---

طائب פִּרְדִּי – 24 mars 2014

<sup>1</sup> Hamac → Branle → Bas les branles !

<sup>2</sup> שׁוֹפֵר : Corne de bélier.

<sup>3</sup> תְּקִיעָה : Sonnerie.